

Pressemitteilung

Kunst

27. Oktober 2017

Erwerbungen aktueller Kunst der Freunde der Kunstsammlungen Augsburg e.V.

Neue Ausstellung im Höhmannhaus vom 27. Oktober bis 26. November 2017

Neben den klassischen Sammlungsschwerpunkten Augsburger Gold- und Silberschmiedekunst im Maximilianmuseum, der Deutschen Barockgalerie im Schaezlerpalais oder der grafischen Sammlung der Kunstsammlungen haben sich die Freunde der Kunstsammlungen Augsburg e.V. in der jüngeren Vergangenheit erfreulicherweise auch der Gegenwartskunst in zunehmendem Maß geöffnet. Aufgrund einer Reihe von Erwerbungen, die in den letzten Jahren in diesem Bereich getätigt wurden, haben sie damit zur Weiterentwicklung der neuen Sammlung und noch jungen Sammlung einen wesentlichen Beitrag geleistet.

Als Dankeschön für dieses große Engagement zeigt die Ausstellung in der Neuen Galerie im Höhmannhaus eine Auswahl aus den Ankäufen der Freunde, die den fehlenden Ankaufsetat der Museen zu einem spürbaren Teil kompensieren, und damit unserer Sammlung immer wieder neue Impulse geben konnten. Dabei wurde und wird Wert darauf gelegt, dass neben überregionalen und internationalen Künstlern auch stets Arbeiten von in Augsburg lebenden und arbeitenden Künstlern in die Sammlung gelangen - immer auch von solchen, die in Ausstellungen der Neuen Galerie im Höhmannhaus oder des H2 beteiligt waren.

[Downloads](#)

2 Bilder

[Links:](#)

www.kunstsammlungen-museen.augsburg.de

Kontakt für Rückfragen

Dr. Tilo Grabach
Referent für Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Kunstsammlungen und
Museen Augsburg
Telefon: 0821 324 4106
E-Mail:
kunstsammlungen.stadt@aug-sburg.de

Pressemitteilung

Erwerbungen aktueller Kunst der Freunde der Kunstsammlungen Augsburg e.V

27. Oktober bis 26. November 2017

Neue Galerie im Höhmannhaus, Maximilianstr. 48

Di bis So 10 bis 17 Uhr

Der Eintritt frei.

2 Bilder siehe www.augsburg.de/downloads

Bildunterschriften:

Bild 1: Nina Pettinato: „If You See Something Say Something“,
2010, Pigment-Print auf Alu-Dibond, Foto: Freunde der
Kunstsammlungen e. V.

Bild 2: Michael H. Rohde: Bertolt-Brecht-Haus, 2014 ©Michael H.
Rohde. Freunde der Kunstsammlungen e. V.

Abteilung Presse & Kommunikation
Stadt Augsburg